

S3 CANADA – Stages en enseignement de l'ACELF

Découvertes pédagogiques et sociales dans une communauté francophone de l'Île-du-Prince-Édouard

QUÉBEC, le 13 mars 2025 – La force rassembleuse d'une communauté francophone de l'Île-du-Prince-Édouard a su inspirer et faire grandir une étudiante au Baccalauréat en adaptation scolaire et sociale (BASS) de l'Université de Sherbrooke. Émilie Riendeau termine son stage dans une école de la Commission scolaire de langue française de l'Île-du-Prince-Édouard. Partie à l'aventure dans le cadre de [S3 CANADA](#), le programme de stages en enseignement de [l'Association canadienne d'éducation de langue française](#) (ACELF), la stagiaire témoigne de son expérience.

« Mon stage à l'Île-du-Prince-Édouard m'a permis de découvrir une communauté francophone qui trouve sa force dans la proximité et l'entraide. Travailler avec l'équipe-école est une expérience enrichissante, marquée par un accueil chaleureux des élèves et des membres du personnel. Cette immersion me permet de découvrir de nouvelles approches et pédagogies adaptées aux particularités de cette francophonie », partage Émilie.

D'ailleurs, l'expérience de stage d'Émilie fera prochainement l'objet d'une vidéo et d'un article dans le blogue *Francosphère* de l'ACELF.

À propos de S3 CANADA

S3 CANADA est le programme de stages en enseignement de l'ACELF. Il permet à des étudiantes et étudiants en éducation du Québec de vivre une expérience de stage dans une école de langue française ailleurs au pays. Ils leur permettent de découvrir un nouveau contexte éducatif dans une communauté francophone du Canada et de créer des liens. Source d'enrichissement professionnel, personnel et culturel, ce programme vise à sensibiliser les enseignantes et les enseignants en devenir aux diverses réalités de la francophonie canadienne. [S3 CANADA](#) est offert grâce à l'appui financier du gouvernement du Canada.

Les stages sont réalisés avec la précieuse collaboration de plusieurs conseils scolaires francophones partenaires partout au pays, dont la Commission scolaire de langue française de l'Île-du-Prince-Édouard, ainsi qu'avec plusieurs universités québécoises, dont l'Université de Sherbrooke.

À propos de l'ACELF

L'ACELF est un réseau pancanadien d'expertise-conseil en construction identitaire. Elle accompagne les intervenantes et les intervenants en éducation de langue française du Canada pour renforcer leur pouvoir d'action et leur leadership dans le but d'aider les jeunes à faire une place significative à la langue française et à la culture francophone dans leur vie.

- 30 -

Informations : Annie Côté
Responsable des communications stratégiques, ACELF
(418) 704-3950 / cote@acelf.ca